

山崎公園 季節のスケッチ 2022 - ⑧

準絶滅危惧種

アサザが見ごろを迎えています

2022/06/12 撮影

アサザ（浅沙、阿佐佐）／ミツガシワ科 アサザ属 別名：ハナジュンサイ
真っ黄色の花弁に 細かいフリルが付いた 色鮮やかな花が 夏の間 咲き続けます
朝陽を浴びると開き始め 夕方には閉じる一日花で 陽当りのよいお昼前後が見ごろです



昨年は 花数が少なく心配しましたが 丸い葉が順調に広がって きれいに咲き揃いました
4月の除草で取り切れなかった セリやドクダミが広がって 小さな池でせめぎ合っています

ヤマユリが 順調に つぼみを付けています

山崎公園には「自生のヤマユリ」と 近隣の県立公園から分与された「種から育てたヤマユリ」が
生育していますが 今年も順調に つぼみを付けており 7月の開花が楽しみです



林床に点在する「自生のヤマユリ」

南斜面の圃場と小学校裏の畑の
「種から育てたヤマユリ」

キッズクラブで育てられている
「種から育てたヤマユリ」

イチヤクソウ(一薬草)が 少しずつ 復活しつつあります



親水広場上の林床に沢山生育していましたが
樹林地保全のために 樹木が伐採されて
明るくなり過ぎ 見られなくなっていました
林床に 樹木が茂り始めて 木々の陰に
少しずつですが 復活しつつあります
生育し続けてくれることを 願っています

民間薬として 強心・利尿・降圧・抗菌に使われ
名前は 一つの薬草で多くの効能があるから
とされています